
EXPTE. Nº: 0114-97

COMUNICACIÓN

El Honorable Concejo Deliberante solicita al Departamento Ejecutivo informe si está
llevando a cabo algún tipo de tratativa a fin de poner en funcionamiento la planta
frigorífica ubicada en el Sector Industrial Planificado.-

SALA DE SESIONES, Julio 10 de 1997.-
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